

In the name of God, Most Gracious, Most Merciful

Submitters Perspective

Monthly Bulletin of the International Community of Submitters



Published by Masjid Tucson

Juin 2019

Tests

[2:155] Nous vous testerons sûrement par de la crainte, de la faim et de la perte d'argent, de vies et de récoltes. Donne la bonne nouvelle aux constants.*

[2:156] Quand une affliction leur tombe dessus, ils disent : « Nous appartenons à Dieu et à Lui nous retournons. »

* 2:155 Le test est destiné à prouver si nous adorons Dieu seul en toutes circonstances (29:2).

Le test est obligatoire

[29:2] Les gens pensent-ils qu'on les laissera dire : « Nous croyons », sans être mis à l'épreuve ? [29:3] Nous avons testé ceux d'avant eux, car Dieu doit distinguer ceux qui sont véridiques, et Il doit exposer les menteurs.

[67:2] Celui qui a créé la mort et la vie dans le but de distinguer ceux parmi vous qui feraient mieux.* Il est le Tout-Puissant, le Pardonnant.

[2:210] Attendent-ils que **Dieu** Lui-même vienne à eux dans des nuages denses, avec les anges ? Quand ceci arrivera, à toute chose il sera mis un terme et à **Dieu** tout sera ramené.*

* 2:210 Ce monde est un test ; c'est notre dernière chance de revenir dans le Royaume de Dieu en dénonçant l'adoration d'idoles (voir l'INTRODUCTION...)

Deux choses que je retiens de ces versets :

Ce monde est un test et ceux qui prétendent croire seront testés. Il n'y a pas d'échappatoire pour se montrer digne de revenir à Dieu. La seule chose que nous pouvons faire est d'essayer de marquer de plus en plus de points.

[23:102] Quant à ceux dont les poids sont lourds, ils seront les gagnants. [23:103] Ceux dont les poids sont légers sont ceux qui ont perdu leurs âmes ; ils demeurent en Enfer pour toujours.

Le Seigneur Très Gracieux est si miséricordieux qu'il nous donne plus 10 pour les bonnes réponses et moins 1 pour les mauvaises. [6:160] Quiconque fait une bonne œuvre reçoit la récompense pour dix et celui qui commet un péché n'est rétribué que pour un...

Dieu veut que nous obtenions le Paradis et c'est pourquoi il nous a donné cette dernière chance de nous racheter. Nous devons obtenir le meilleur score possible pour être promus au Paradis. Je pense donc que nous devrions continuer à nous rappeler qu'il s'agit d'un test et que nous devons marquer des points à chaque fois que nous en avons l'occasion.

Après être entré dans la soumission, j'ai appris qu'il existe un test d'admission qui est obligatoire pour tous ceux qui prétendent croire (29:2-3). La note de bas de page de 3:186 dit :

Après avoir passé les tests d'admission, les adorateurs prouvés de Dieu SEUL, jouissent d'une vie parfaite, maintenant et pour toujours. Voir les versets 10:62, 24:55 et 29:2-3.

Selon moi, une fois que nous aurons réussi nos tests d'admission, nous serons heureux, mais cela ne signifie pas que nous n'aurons pas d'autres tests ou d'autres possibilités de nous développer et de nous améliorer. Je pense que cela signifie qu'avec l'aide de Dieu, nous devenons meilleurs pour gérer toutes sortes de moments. Nous apprenons à apprécier (27:40), nous apprenons à ne pas avoir peur (3:173), nous apprenons à être fermes (2:249), nous apprenons à implorer (2:186, 3:38) et nous apprenons à nous réjouir en nous souvenant de Dieu quelle que soit la

situation. Absolument en nous souvenant de Dieu, notre cœur se réjouit (13:28).

Je ne sais pas quand le test d'admission commence ou se termine pour une personne donnée. Il a peut-être duré un mois pour quelqu'un, ou un an ou plus pour une autre personne. Satan n'aime pas que quelqu'un rejette son point de vue erroné et choisisse d'adorer Dieu seul. Dans ma vie, des tests vraiment difficiles ont commencé immédiatement après que j'ai reconnu la bonne shahadah et corrigé ma Salat pour être dévoué à Dieu seul. Je pense que c'étaient des tests d'admission. Dieu seul sait. Je me souviens de certains moments où je suppliais littéralement Dieu de me retirer de la situation dans laquelle je me trouvais.

Une chose qui m'a aidé a été de lire les histoires coraniques des messagers et des croyants testés. Cela m'a donné la foi que Dieu nous protégera si nous sommes dévoués à Lui seul.

Les tests sont une partie importante du processus d'apprentissage. Pour réussir un cours, ils nous donnent des tests. Les tests pour notre âme sont bien plus importants et nous apprennent ce qu'aucun tuteur ou école ne peut nous apprendre. La meilleure partie est que Dieu diminue l'ampleur des tests dès que nous apprenons et mettons en œuvre les leçons qu'il nous enseigne.

[2:214] Vous attendez-vous à entrer au Paradis sans être testés comme ceux d'avant vous ? Ils furent testés par des épreuves difficiles et de l'adversité et ils furent secoués, jusqu'à ce que le messager et ceux qui croyaient avec lui disent : « Où est la victoire de **Dieu** ? » La victoire de **Dieu** est proche.

La dernière partie de 20:40 parle de Moïse : "... en effet, nous t'avons testé intégralement ..."

[33:9] Ö vous qui croyez, souvenez-vous de la bénédiction de Dieu sur vous ; quand des soldats vous ont attaqués, nous avons envoyé sur eux un vent violent et des soldats invisibles. Dieu est Voyant de tout ce que vous faites. [33:10] Quand ils sont venus de dessus vous, et de dessous vous, vos yeux furent terrifiés, vos cœurs étaient à bout de patience, et vous nourrissiez des pensées peu convenables au sujet de Dieu. [33:11] C'est lorsque les croyants ont été vraiment testés ; ils ont été sévèrement secoués.

Ils "abritaient des pensées indignes de Dieu". Oui, il y a eu des moments où j'ai pensé que si Dieu dirige tout, alors pourquoi le dirige-t-il comme "ça" pour moi. Je savais qu'Il me surveillait, mais pourquoi me fait-il "ça". Il sait ce que je suis en train de vivre, mais je continue à vivre la même situation. Que Dieu Tout-Puissant me pardonne. Je n'ai pas pu comprendre la sagesse qui se cache derrière tout cela. Je ne pouvais pas comprendre que c'est la façon dont Dieu m'enseigne des choses. La voie de Dieu est parfaite.

Les sermons du Dr Rashad et les sermons du vendredi à la mosquée m'ont également aidé pendant ces jours-là. Par la grâce de Dieu, certains de ces sermons m'ont beaucoup aidé ; sinon, cela aurait failli me faire abandonner.

Mais après avoir lu ce verset, j'ai vraiment eu l'impression que mes tests sont comme une toute petite voiture comparée à un avion :

[2:49] Rappelez-vous que nous vous avons sauvés du peuple de Pharaon qui vous infligeait les pires persécutions, tuant vos fils et épargnant vos filles. C'était un test exigeant de la part de votre Seigneur.

Ce genre de test est quelque chose que Dieu lui-même appelle un test exigeant.

Je ne peux pas dire que mes tests sont terminés, mais Dieu m'a appris à percevoir les choses qui se passent dans ma vie. Ce changement a pris du temps et s'est produit progressivement. Parfois, nous voulons que notre situation change du jour au lendemain. Mais nous devons y travailler.

Même aujourd'hui, Satan essaie de me faire peur, mais j'essaie de sourire et de me demander : "Quelle importance ? Ce que je veux dire, c'est que Dieu nous apprend à nous attaquer à nos facteurs de peur par le biais de nos tests et plus tard, par sa grâce, ces facteurs de peur ne nous inquiètent plus.

Quand on parle de tests, il est important de réaliser que Dieu appelle aussi la prospérité un test :

[64:15] Votre argent et vos enfants sont un test, et **Dieu** possède une grande récompense.

Parfois, les gens n'associent les tests qu'aux difficultés, mais Dieu appelle aussi l'argent et les bénédictions des tests. Prenons l'exemple du prophète Salomon : [27:40] Celui qui possédait la connaissance du livre dit : « Je peux te l'apporter en un clignement de ton œil. » Quand il le vit posé devant lui, il dit : « Ceci est une bénédiction de mon Seigneur, par laquelle Il me teste, pour montrer si je suis reconnaissant ou ingrat. Quiconque est reconnaissant est reconnaissant pour son propre bien, et si quelqu'un devient ingrat, alors mon Seigneur n'a aucun besoin de lui, le Plus Honorable. »

Je pense que si nous apprenons à percevoir la prospérité comme un test, nous espérerons alors que nous ne nous préoccuperons pas des gains matériels et que nos priorités seront bien définies. Dieu veut que nous profitions des bonnes choses de ce monde, mais pas au détriment de l'au-delà.

[7:32] Dis : « Qui a interdit les bonnes choses que Dieu a créés pour Ses créatures et les bonnes provisions ? » Dis : « De telles provisions sont destinées à être appréciées dans cette vie par ceux qui croient. De plus, les bonnes provisions seront exclusivement les leurs au Jour de la Résurrection. » Nous expliquons ainsi les révélations pour les gens qui savent.

Pourquoi les tests

[3:154] ... **Dieu** vous met ainsi à l'épreuve pour faire ressortir vos véritables convictions et pour tester ce qu'il y a dans vos cœurs. **Dieu** est pleinement conscient des pensées les plus profondes.

[6:42] Nous avons envoyé (des messagers) aux communautés d'avant vous, et nous les avons testées par de l'adversité et des épreuves difficiles, afin qu'ils puissent implorer.

[18:7] Nous avons tout embelli sur terre, afin de les tester et ainsi distinguer ceux parmi eux qui œuvrent à la droiture.

[47:31] Nous vous mettrons certainement à l'épreuve, afin de distinguer ceux parmi vous qui luttent et persévèrent avec constance. Nous devons exposer vos vraies qualités.

À travers ces versets, nous voyons quelques-unes des raisons des tests. Par exemple, les tests révèlent les véritables convictions des gens (3:154). Les tests font également implorer les justes et les font se tourner vers Dieu (6:42-43). Mais il est évident que les tests que Dieu fait

passer ne sont jamais déraisonnables. Ils ne sont pas non plus destinés à amuser Dieu. Au contraire, c'est nous qui nous mettons en difficulté en ne respectant pas les paroles de Dieu. Nous étions le petit groupe confus, dans le royaume de Dieu. Nous n'avons pas respecté l'autorité de Dieu et nous nous sommes retrouvés dans cette épreuve.

Dieu ne charge jamais une âme au-delà de ses moyens, et Dieu n'envoie aucune âme s'égarer à moins qu'elle ne choisisse de s'égarer. Donc, je pense que nous choisissons de porter ce fardeau nous-mêmes.

[89:15] Quand l'être humain est testé par son Seigneur, à travers des bénédictions et de la joie, il dit : « Mon Seigneur est généreux envers moi. » [89:16] Mais s'Il le teste à travers la réduction de provisions, il dit : « Mon Seigneur m'humilie ! »

[89:17] Faux! C'est vous qui avez apporté cela sur vous-mêmes en ne considérant pas l'orphelin. [89:18] Et en ne prônant pas la charité envers le pauvre. [89:19] Et en dévorant l'héritage d'orphelins sans défense.

Que devons-nous faire pendant les tests ?

Avant tout, implorer Dieu. Implorer Dieu en toute circonstance. Plus nous implorons Dieu, plus nous maintenons son autorité. Nous reconnaissons que nous ne pouvons pas nous sortir d'une situation sans son aide. Nous admettons que nous avons besoin de Dieu.

[6:42] Nous avons envoyé (des messagers) aux communautés d'avant vous, et nous les avons testées par de l'adversité et des épreuves difficiles, afin qu'ils puissent implorer.

À partir de l'exemple du prophète David, nous apprenons à implorer le pardon de Dieu lorsque celui-ci nous met à l'épreuve (38:24). L'épreuve peut être un rappel doux et aimant de la part de Dieu pour nous aider à revenir vers lui.

Le prophète Salomon nous apprend à apprécier Dieu lorsque nous sommes testés par des bénédictions (27:40). Nous avons tant à apprécier et à remercier Dieu pour chaque instant. Il y a ce qu'on appelle la puissance du moment présent. Le moment passé est passé ; le moment futur est encore à venir. Ce qui est vraiment dans notre main, c'est le moment présent. Si nous apprenons à remercier Dieu et à apprécier le moment présent, la vie sera beaucoup plus simple. Lorsque nous devrions

apprécier le croquant d'une pomme, aimer sa couleur ou remercier Dieu pour son goût, nous gaspillons généralement le moment présent en pensant au passé ou au futur.

Une chose essentielle que nous pouvons faire pendant les tests est la méditation sur Dieu. C'est extrêmement efficace. Pensez à Jonas.

[37:142] En conséquence, le poisson l'avala, et il était celui qui était à blâmer.

[37:143] Si ce n'était pas qu'il eût recours à la méditation (sur Dieu), [37:144] il serait resté dans son ventre jusqu'au Jour de la Résurrection.

Lorsque la méditation sincère sur Dieu peut sauver Jonas du ventre du poisson, elle peut certainement nous aider dans notre épreuve.

Louange a Dieu!

Zahid

L'acte d'ouverture

En tant que jeune acteur naïf, je rêvais de réussir, de décrocher mon premier rôle, et pendant plusieurs années, c'est là dessus que je me suis concentré. L'industrie du théâtre met l'accent sur la nécessité de faire tout ce qui est nécessaire pour mettre un pied dans le métier, ce qui signifie accepter n'importe quel rôle qu'on vous propose et faire la promotion des gens dont vous avez besoin. Une fois que vous avez réussi, vous avez une certaine autonomie et vous pouvez dire quel genre de rôle vous voulez jouer et avec qui vous vous associez. Mais jusque-là, c'est essentiellement un travail acharné et vous faites ce que l'on attend de vous.

Il y a quatre ans, j'avais déjà quelques années dans ma carrière d'acteur, j'ai été initié à la soumission. J'ai d'abord pensé que les Soumis étaient ces personnes parfaites qui avaient toutes les réponses à la vie. J'ai vite compris que chacun d'entre eux traversait aussi ses propres difficultés et essayait de les résoudre. J'ai cherché des réponses que je n'ai pas nécessairement reçues. Il m'a été facile de m'éloigner de la communauté à la recherche d'un endroit où des personnes aussi parfaites existaient.

J'ai cherché dans d'autres écritures, j'ai visité des temples, je voulais trouver ces personnes "parfaites" parce que si elles pouvaient me donner les réponses, alors je n'aurais pas besoin de faire tout le travail moi-même. En fait, je voulais une solution apparemment facile.

Ironiquement, cette voie n'était pas du tout facile. Et je vais vous confier un petit secret que j'ai découvert : les gens ne sont pas parfaits, où que vous alliez dans le monde. Donc, dans cette quête étrange, j'ai touché de nombreuses fois le fond. Cependant, il y a deux ans, Dieu m'a inspiré à me pencher à nouveau sur la Soumission et à la comprendre pleinement. Mais cette fois, pas pour quelqu'un d'autre, pas à la recherche des personnes parfaites, mais pour réaliser mon propre chemin, pour comprendre ce qu'était vraiment ce message. Et par la grâce de Dieu, Il a ouvert mon cœur à l'apprentissage et à la compréhension. Au fil du temps, et maintenant que j'avais une meilleure compréhension de ce que signifiait la soumission, mes valeurs ont commencé à changer, ma perspective sur mon style de vie a commencé à changer et maintenant je ne savais pas si faire partie d'une industrie qui était si impitoyable à bien des égards était ce qu'il me fallait pendant que je grandissais de cette nouvelle façon.

C'était effrayant, terrifiant en fait.

L'idée d'abandonner ce que je connaissais depuis si longtemps, ce pour quoi j'avais travaillé si dur, mes rêves, mes aspirations, était difficile à envisager. Mais si j'avais vraiment apprécié le métier d'acteur, je ne savais pas si je pouvais me sentir à l'aise dans une industrie qui semblait si déconnectée de ma nouvelle compréhension de la vie. À l'époque, j'étais encore hésitant comme beaucoup le sont, en territoire inconnu, comme un cerf nouveau-né qui essaie de se lever pour la première fois. Je ne savais pas si je pouvais jouer des rôles et des idéologies qui ne coïncidaient pas avec mes convictions ; mais en tant qu'acteur, je devais réaliser la vision de quelqu'un d'autre ; je ne pouvais pas simplement dire : "En fait, je n'aime pas ce que mon personnage doit faire sur cette page, pourriez-vous l'arracher du scénario ? J'étais dans une guerre interne, entre ce que je connaissais depuis si longtemps et ce que je venais d'apprendre et dans la façon dont je voulais changer.

J'ai donc décidé à l'époque de laisser tomber la comédie. J'ai dû faire confiance en Dieu qui avait un plan pour moi. J'aimerais cependant souligner que, rétrospectivement, il ne s'agissait pas vraiment de la comédie. Il s'agissait pour moi de prendre une décision. Et je reconnais

maintenant que si j'avais choisi de continuer à faire du théâtre ou d'essayer une autre carrière, Dieu m'aurait quidé vers ce qui était vraiment le mieux pour moi. Et cela m'amène à ma première grande leçon que je voulais partager : On ne peut pas avoir peur de ne pas savoir quoi faire dans une situation donnée, surtout quand on est confronté à une décision importante, parce que quand Dieu dit d'être ferme, cela signifie qu'il faut continuer, même si ce n'est pas clair, même si la route à suivre semble obscure, même si vous n'avez aucune idée de ce que vous faites, ce que je n'ai absolument pas fait, Il vous montrera le chemin. Un exemple phénoménal de cela se trouve dans le Coran, dans le passage 28:7, où Dieu inspire la mère de Moïse à jeter son enfant dans le fleuve pour le garder en sécurité. L'anxiété et l'agitation gu'elle a probablement ressenties l'ont peut-être rendue méfiante quant à sa décision de le faire, mais elle a dû faire confiance en Dieu et Il a renforcé son cœur. Nous aussi, nous devons avoir confiance dans le fait qu'avec le temps, Dieu renforcera nos cœurs.

[8:10] **Dieu** vous a donné cette bonne nouvelle pour raffermir vos cœurs. La victoire ne vient que de **Dieu**. **Dieu** est Tout-Puissant, le Plus Sage.

[3:159] ...Une fois que tu prends une décision, mets à exécution ton plan et aie confiance en **Dieu**. **Dieu** aime ceux qui ont confiance en Lui.*

Avec la permission de Dieu, j'ai fini par choisir de faire de l'éducation de la petite enfance. J'aime les enfants, alors j'ai tout de suite sauté sur l'occasion. Je travaille maintenant avec des enfants de tous âges et, par la grâce de Dieu, j'aime énormément ce que je fais. C'est fatiguant et épuisant, mais c'est beau et gratifiant et j'ai découvert qu'il y a peu de choses dans ce monde qui soient aussi incroyables qu'une interaction constructive avec un enfant.

Aujourd'hui, quand je vois un jeune acteur à l'écran qui est célébré pour son rôle, je n'ai pas le sentiment que les autres personnes regardent mon travail et me félicitent pour ce que j'ai accompli. C'est ce qui se passe dans le métier d'acteur, tout le monde vous regarde, tout le monde sait ce que vous faites. Il n'y a pas de glamour dans la garde d'enfants. Mais je m'accroche à la constatation que le métier d'acteur est pour cette vie, mais que la garde d'enfants est pour l'au-delà.

[6:32] La vie de ce monde n'est rien de plus qu'illusion et vanité tandis que la demeure de l'Au-delà est de loin meilleure pour les justes. Ne comprenez-vous pas ?!

Et c'est la prochaine grande leçon que j'ai apprise en cours de route : Peu importe que peu de gens s'intéressent vraiment à ce que j'ai fait aujourd'hui au travail ou aux interactions et aux conversations incroyablement drôles et émouvantes que j'ai avec mon groupe d'enfants ; ce qui compte, c'est que Dieu le sache. Il est important que Dieu sache lorsqu'un parent me remercie d'être une partie positive de la vie de son enfant.

Il est important que Dieu sache quand je suis en mesure de consoler un enfant, de m'identifier à lui et de lui dire qu'il n'est pas seul. Il est important que Dieu sache que parfois je dois être l'adulte qui s'occupe d'un enfant quand celui-ci n'a pas d'autre adulte à qui s'adresser.

À une époque où toute notre vie est accessible aux autres en ligne par le biais des médias sociaux, nous ressentons souvent une pression pour que tout le monde sache les choses géniales que nous faisons, mais il est important de nous rappeler qu'en fait, il est seulement important que Dieu le sache.

[16:19] Et **Dieu** sait tout ce que vous dissimulez et tout ce que vous déclarez.

Une autre chose importante que j'ai apprise est que je suis une personne complètement différente maintenant, par la grâce de Dieu, de ce que j'étais il y a deux ans. À l'époque, je ne savais pas si jouer la comédie était bon pour moi, mais je devais juste avoir confiance en Dieu et il m'a conduit à trouver quelque chose qui me comble vraiment. Mais ayant grandi et étant devenu un peu plus compétent, je peux aussi très bien reconnaître que ce n'est pas le fait d'agir qui est bon ou mauvais, mais plutôt les choix que vous faites en tant que personne. Encore une fois, permettez-moi de souligner que mon intention n'est pas de dire que c'est mal d'être acteur. L'industrie du cinéma a ses bons et ses mauvais côtés, comme toutes les autres industries du monde. Personnellement, j'aime les films. Ils sont une énorme source de divertissement et peuvent être une bénédiction de Dieu. Nous devons juste être capables de trouver notre place dans ces industries. Car où que nous soyons, ou quel que soit notre emploi, nous devons nous soumettre et prier que Dieu nous guide à travers cela.

Je souhaiterais jouer la comédie à nouveau, et si Dieu veut que cela soit possible dans mon avenir, alors, si Dieu le veut, je pourrai l'aborder dans un état d'esprit complètement différent.

Cette fois-ci, ce n'est pas dans l'intention de devoir réussir, ou de faire tout ce qu'on me demande, ou d'avoir besoin de l'attention et du prestige de tout cela, mais en sachant que j'aime interpréter les rôles pour ce qu'ils sont, en sachant que je n'ai pas besoin de compromettre qui je suis et ce en quoi je crois pour mon travail, en sachant que je peux être à l'aise et le réaliser. Nous sommes en constante évolution, et en particulier en tant que soumis, par la grâce de Dieu, nous nous efforçons toujours de grandir, de progresser, de persévérer. J'ai confiance que tant que je m'accrocherai à Dieu et que je garderai la foi, avec sincérité, amour et espoir, Dieu me guidera vers la bonne réponse.

[33:70] Ô vous qui croyez, révérez Dieu et ne prononcez que les paroles correctes. [33:71] Il arrangera alors vos œuvres, et pardonnera vos péchés. Ceux qui obéissent à Dieu et Son messager ont triomphé d'un grand triomphe.

Mon dernier point, et mon explication de la raison pour laquelle j'ai intitulé cet article "L'Acte d'ouverture", ceci n'est que le début de ma merveilleuse vie de Soumis. J'ai encore tant à apprendre, tant à approfondir. "Le monde entier est une scène", comme l'a dit Shakespeare, et Dieu est mon metteur en scène. Il met en scène et Il distribue les rôles des acteurs, chacun d'eux étant là pour jouer un rôle unique dans cette représentation de la vie. Je dois jouer mon rôle avec constance, même si les exigences sont élevées, même si c'est un rôle difficile à jouer. Mais je sais que je dois rechercher la dignité et l'opinion de Dieu et ne pas me laisser distraire par les réactions suscitées par le monde.

[35:5] Ô gens, la promesse de **Dieu** est la vérité ; donc, ne soyez pas distraits par cette vie ici-bas. Ne soyez pas détournés de **Dieu** par de pures illusions.

Jehan

Le bonheur est la Soumission à Dieu seul

Traduction française faite avec l'aide de DeepL. Verset du Coran en français issu de https://submission.org/QI. Version française avec texte arabe / traduit de la traduction anglaise autorisée de Rashad Khalifa

https://www.masjidtucson.org/publications/books/sp/2019/jun/page1.html

MASJID TUCSON United Submitters International

PO Box 43476 Tucson AZ 85733-3476 USA

Tel/Fax: (520) 323 7636

Masjid Tucson site: http://www.masjidtucson.org

Masjid Tucson e-mail: info@masjidtucson.org